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今週のお祝い

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／小谷維夫 ●幹事／永島清孝 ●会報／足立博俊

会員数86名

「自分にチャレンジ ! 自分に奉仕 ! そして、ロータリーを楽しもう ! 」

今週のお祝い

夫人誕生祝： 2日 髙田剛君 4日 坂口紀之君
5日 中村剛士君 7日 岩崎浩君

19日 荒川雄司君 23日 梅田整一君

会長挨拶
4月１４日、倉吉でＩＭに参加してまいりました、当

日は ホ ト 会長と う とで早めに出発し 森

会員数86名

その段取り方、物事の運び、人の動き等々を考える
とき、やはり会員数の大切さ、会員の重みを改めて会
員増強 大切さを感じました日はコ・ホストの会長ということで早めに出発し、森

田ガバナーと、井上地区代表幹事に、青少年交換
プログラムでご迷惑をお掛けしたことのお詫びを申
し上げるため、少し早めに行きました。

当日は、コ・ホストクラブ会長として、ひな壇におり
ましたが、幕が上がり会場を見て驚きましたのは参
加人数の少ないこと、各クラブの皆さんが自由に席
を占めて居られ 壇上からの眺めは 非常にさみし

員増強の大切さを感じました。
当日ＩＭに参加されました皆様本当にご苦労様でし
た。ありがとうございました。

幹事報告
１．4/14 IM （倉吉未来中心）参加14名
２．本日18：30～家庭集会（クスクス）
３．例会変更のお知らせを占めて居られ、壇上からの眺めは、非常にさみし

いものがありました。やはり前の方からきちっと各ク
ラブ同士の席を指定した方が良かったのではと思
いました。

今回ＩＭのメインは、第１部として「グッド・ロータ
リークラブ」のテーマでパネルデスカッション、第２
部は「安倍政権の復活と日銀の変化」との記念公
演でした。

米子中央RC4/18（木）移動例会 ビジター受付あり
〃 4/25（木）振替休会 あり

米子南・松江南 4/29（月）休会（法定休日） なし
境港・倉吉・鳥取北 4/30（火）休会（定款第6条） なし
松江しんじ湖 4/30（火） 〃 あり
倉吉中央 5/ 1（水） 〃 なし
松江 5/ 1（水） 〃 あり

さて、今年度、会長として出席した主なロータリー
行事としては、９月の米子ＲＣ６０周年記念式典、１
０月の倉敷の地区大会、１１月グレン＆千杯R野球
米子大会、４月の米子中央ＲＣ２０周年記念式典、
そして、今回のＩＭとなります。今までに参加したい
ろいろなＲ行事も重ね合わせて考えてみますと、我
が米子東ＲＣの底力、その物事を成し遂げて行く組
織力 すばらしいものがあります

次回プログラム
5/ 8 「ロータリーの友」他
5/15 職場訪問 山陰労災病院

「ミニ人間ドック」 （希望者）

織力、すばらしいものがあります。
会員一人一人の力と能力、会員同士の絆の強さ
等々色々あると思いますが、やはり、これはロータ
リーそのものに対する深い造詣と、豊かなロータ
リー経験を持たれた元会長の方々・先輩の知識、
知恵、その時々の適切な指導等があると思います 。
また、絶対的に会員が多いことが非常に有効に力
を発揮していると思います。この度のＩＭに参加し、

今後の予定
4/28 地区協議会（津山文化センター他）
5/ 1 休会（定款第6条）
5/15 職場訪問 山陰労災病院

「ミニ人間ドック」受診
5/22 新旧引継ぎクラブ協議会 18：30～

を発揮していると思います。この度のＩＭに参加し、



【我がゴルフ人生】

プロゴルファー 大山ゴルフクラブ支配人

＜ プログラム ＞

平 石 武 則 氏

皆さんこんにちは、初めての講話なのでどきどきしています、私は小学校のときから野球一筋で高
校のとき甲子園に出場して優勝ということで野球ばかりしていたような次第で、プロ野球の選手になり
たいと子供のころから思っていました。高校卒業の時に、プロのドラフトにかからなくて、勉強も嫌いな
ので社会人野球に行こうかなと思いでしたが、周りの人が大学に行くので、自分も進学したいと監督
に話してみたら 亜細亜大学なら紹介するということで 入学したが練習も日常生活も非常に厳しく扱に話してみたら、亜細亜大学なら紹介するということで、入学したが練習も日常生活も非常に厳しく扱
われ、又、肘も悪くなり、卒業しても関東しか就職が出ないと言われ野球を諦めて学校をやめました。
兵庫県加古川に帰り、ゴルフのゴの字も解らない者が、いろいろなゴルフのレッスンをしている所を自
分自身で探し当てたのが、芦屋カントリークラブに研修生として入れてもらいまして、自分の師匠であ
る石井先生のもとで、ゴルフの道具もなしで通い始め、先生にクラブをかりて、 ３ヶ月位アイアンでア
プローチ感覚でそればかりを続け、先生がミズノとの契約して居られた関係でミズノの本社に先生と、
クラブを買おうと行きましたが、当時私の給料は５万円で、とてもそんな金額では買えたもんでなく、
月賦で買う予定でありましたが、ミズノからの好意で、中古のクラブ・靴等々一式を入社祝いとして頂
きました。そういった縁で今日までミズノさんのとの付合いです。

それから苦しい時代が続きました、野球とは違って個人競技のため、自分自身でトレーニングしな
ければならなく非常につらい日々でゴルフ場に夜勤勤務を志願して、早朝４時半ごろから起きて、
ゴルフ場で練習しました。そのような練習を約５年間続けて、ようやく、２３歳でプロになり、しかしプロ
になったら今まで以上の苦しい体験の連続でした。

初優勝が９２年にサッポロ千葉オープンで賞金は車を買う事が夢でしたので始めての車を買いまし
た。やればやるほど金が儲かるもんだな思い、それから、先輩のゴルファーのまねをしながら一生懸
命練習してつらい思いをしました その後 95年近畿オ プン 96年千葉オ プン 関西オ プン ク命練習してつらい思いをしました。その後、95年近畿オープン、96年千葉オープン、関西オープン、ク
レインカップ真庭オープン、99年関西オープン、０１年ＫＢＣオーガスタ、06年兵庫県オープンとレギュ
ラーで8回優勝しました。そうしながらトレーニングの日々で試合をこなしてまいりました。現在はシニ
アーで頑張っていますが、現在体調を少し悪くしてリハビリ中です。

ゴルフをやっていて良かったことは、いろんな方と付合える経験をしたことだと思います、プロ野球だ
とこういった人生経験はなかったじゃないかと思っています。この５月からは、縁があって大山ゴルフ
クラブにお世話になることになりました。ゴルフ場に来られた場合には、宜しくお願い致します。

4/21(日） 大山春の一斉清掃

まさかの雪が降る中での開会式 清掃作業中は晴れ間も見えラッキーでした


